

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat
Josef Schmid
Stadträtin
Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin
Beatrix Burkhardt

ANTRAG
07.03.2014

Mittagsbetreuungen besser fördern 4
Finanzierung ändern

Wenn an einer Schule mehrere Initiativen die Mittagsbetreuung organisieren, dann wird die Finanzierung durch die Landeshauptstadt München auf die einzelnen Initiativen bezogen berechnet und nicht auf die Gesamtzahl der betreuten Kinder an der Schule insgesamt.

Begründung:

In derzeit 578 Mittagsbetreuungsgruppen werden knapp 10.000 Kinder betreut. Dieses Angebot ist unverzichtbar für die Münchner Betreuungslandschaft und muss noch besser gefördert werden.

Bei dem derzeitigen Verfahren, dass alle betreuten Kinder an einer Schule addiert und daraus die zuschussfähigen Gruppen ermittelt werden, kann dazu führen, dass nicht alle tatsächlich existierenden Gruppen bezuschusst werden. Das bedeutet für die Mittagsbetreuungen einen erheblichen Einnahmeverlust und führt zu höheren Elternbeiträgen. Außerdem erschwert es die Zusammenarbeit vor Ort und die Planungssicherheit, weil die Gruppengrößen von Jahr zu Jahr schwanken.

gez.
Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

gez.
Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin

gez.
Beatrix Burkhardt
Stadträtin